

Kompetenz rund ums Fahrrad

Im Bonner Familienunternehmen Drahtesel setzt Firmengründer Jean Franzen seit 30 Jahren auf Fachwissen und individuelle Beratung: „Ein Fahrrad muss passen wie ein guter Schuh“, sagt Jean Franzen, Gründer des Geschäfts „Drahtesel – Räder, die bewegen“ und des E-Bike-Kompetenz-Centers in Bad Godesberg. Der Mann weiß, wovon er spricht: Franzen war mehrfacher Deutscher Meister im Straßenrennen und auf der Bahn. Von seiner Erfahrung

und seinem Wissen profitieren Fahrradfreunde seit langem: Zusammen mit seiner Frau Lilo führt Jean Franzen seit 30 Jahren das Bonner Familienunternehmen Drahtesel. „Mittlerweile steht schon die zweite Generation mit Sohn Leon in den Startlöchern“, freut sich Lilo Franzen.

Sein Fachwissen rund um das Fahrrad ermöglichte es Drahtesel-Inhaber Jean Franzen, eine besonders persönliche Art der Beratung zu entwickeln. Herzstück der Beratung ist eine für

jedes Alter zugeschnittene Ergonomie-Live-Analyse auf der hauseigenen Teststrecke. „Vor allem der Kunde profitiert davon“, betont Franzen. Ganz gleich, ob es ein Rad für den Nachwuchs sein soll oder etwas Passendes für große Radler gesucht wird, ob für ambitionierte Sportler, oder eher für Freizeitradler: „Auf jedem neuen Fahrrad soll der Kunde einen unbegrenzten und stressfreien Fahrspaß genießen“, betont Lilo Franzen.

Ist der perfekte fahrbare Untersatz gefunden, so bietet der hauseigene Premiumservice nach dem Kauf noch eine Reihe von Serviceleistungen an. Möglich macht es die Drahtesel-Kundenkarte. Getreu dem Motto „von der Familie für die Familie“ hält der Fahrradspezialist an der Moltkestraße in der Bad Godesberger City passend zum Frühlingsstart ein umfangreiches Sortiment bereit. Auswählen kann der Kunde aus einem breiten Angebot an Trekkingbikes, City- und Hollandrädern, an E-Bikes/Pedelecs, Reiserädern, Falträdern, Cross- und Mountainbikes sowie Kinder- und Jugendrädern. Dabei finden sich auf den zwei Etagen des Geschäftes die Produkte namhafter Hersteller, wie etwa Flyer, Stevens, Bergamont, Gazelle, Diamant, Trek, Tern, Fahrradmanufaktur und Puky. Zudem lässt sich jedes Rad mit intelligentem Zubehör

wie LED-Strahlern oder Sätteln passend zum ergonomischen Bedarf nach beziehungsweise umrüsten.

Dabei ist es dem Ehepaar Franzen seit 30 Jahren nicht nur ein Anliegen, ihre Kunden nach individuellen Fähigkeiten und Bedürfnissen mobil zu machen. Auch engagiert sich das Drahtesel-Team immer wieder für Menschen, denen es nicht so gut geht. Anlässlich ihres 30-jährigen Firmenjubiläums und der ungewöhnlichen Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen“ Ende vergangenen Jahres, konnten Jean und Lilo Franzen dank Sponsoren Preise im Wert von über 6000 Euro an Radler verlosen und den Erlös, insgesamt 4000 Euro, an die Aktion www.kinderherzen.de spenden. Ihrem „Herzkind“ Viviane, das seit seiner Geburt mit einem halben Herz leben muss, machten Lilo und Jean Franzen zudem noch ein besonderes Geschenk: Viviane bekam zur Unterstützung ihrer motorischen Entwicklung ein neues „Lillyfee“-Kinderrad.

Weitere Infos unter www.drahtesel-bonn.de



Das Drahtesel-Team freut sich auf die neue Fahrradsaison. In der Mitte: Lilo und Jean Franzen.

Drahtesel-Bonn

Moltkestr. 10-12 · 53173 Bonn
Tel.: 0228 - 361545
Fax: 0228 - 362579
info@drahtesel-bonn.de
www.drahtesel-bonn.de